
   PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZEIRO DO SUL     DEPARTAMENTO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CRUZEIRO DO SUL CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE    CNPJ. 75.731.034/0001-55           GESTÃO 2017-2020 - RECONSTRUÇÃO EM AÇÃO  

Rua Maria da Conceição Mendes, nº 610 –  (44) 34651507 – 34651384 Email: saude@cruzeirodosul.pr.gov.br  site: www.cruzeirodosul.pr.gov.br  

  

 

  ATA DA 140ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE CRUZEIRO DO SUL - ESTADO DO PARANÁ, PARA APRECIAÇÃO DA ADESÃO DO MUNICÍPIO AO PROGRAMA ESTRATÉGICO DA SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE, COM VISTAS À QUALIFICAÇÃO DA ATENÇÃO PRIMÁRIA, VISANDO AO INCENTIVO FINANCEIRO DE INVESTIMENTO PARA AQUISIÇÃO DE 14 TABLETS QUE SERÃO UTILIZADOS NOS TRABALHOS DE VISITAÇÃO DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE.   Aos vinte dias do mês de Dezembro de dois mil e vinte e um, com início às 09 horas (nove horas), reuniram-se de forma remota, através de Grupo do aplicativo whatsapp, os membros do Conselho Municipal de Saúde, para deliberarem sobre a seguinte pauta: APRECIAÇÃO DA ADESÃO DO MUNICÍPIO AO PROGRAMA ESTRATÉGICO DA SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE, COM VISTAS À QUALIFICAÇÃO DA ATENÇÃO PRIMÁRIA, VISANDO AO INCENTIVO FINANCEIRO DE INVESTIMENTO PARA AQUISIÇÃO DE 14 TABLETS QUE SERÃO UTILIZADOS PARA O APRIMORAMENTO DO TRABALHO DE VISITAÇÃO DOS AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE. Iniciando a sessão, a Presidente Mônica Chaves Françozo agradeceu a participação dos membros do CMS e informou que o Município foi habilitado a aderir ao referido programa e está manifestando interesse na adesão, conforme consta das Resoluções SESA nº 1070/2021 e 1071/2021, no qual o município será beneficiado com recursos financeiros na ordem de R$ 16.800,00 (dezesseis mil e oitocentos reais), para aquisição de 14 tablets que serão destinados exclusivamente ao aprimoramento dos trabalhos de visitação dos 14 profissionais ACS do Município. A presente pauta desta adesão foi encaminhada pelo gestor municipal para ser apreciada e, se possível, referendada pelo Conselho Municipal. Imediatamente após todos tomarem conhecimento sobre a pauta e convocados a emitir suas manifestações, registrou-se por unanimidade a APROVAÇÃO do Conselho para a adesão do município ao referido Programa. Colocando a palavra vaga e não havendo nada a tratar por parte dos participantes, a senhora Presidente Mônica Chaves Françozo deu por encerrada a reunião, esclarecendo a todos que será lavrada ata da presente sessão, que assinada pela mesma, será juntada ao arquivo do Conselho.  Cruzeiro do Sul, 20 de Dezembro de 2021.                                                                                                    Mônica Chaves Françozo - PRESIDENTE DO C.M.S -    


